

Ritmos que conectan nuestras vidas

Sociedad



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 165
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/ritmos-que-conectan-nuestras-vidas_5339.php



Sociedad

Ritmos que conectan nuestras vidas

Melodías que entrelazan nuestros destinos

Noticias de la Ciudad body { font-family: Arial, sans-serif; line-height: 1.6; margin: 20px; background-color: #f4f4f4; } h1 { color: #333; } h2 { color: #666; } p { color: #444; }

A Disposición

El próximo 31 de octubre se celebra la Noche de Halloween, una festividad en la que muchos niños salen disfrazados por las calles de nuestra ciudad en busca de golosinas.

Es fundamental recordar que ellos lo hacen principalmente por diversión, sin comprender del todo su significado. De esta forma, ofrecer un dulce a un niño es un gesto que no requiere mucho esfuerzo y puede generar alegría. Además, en varios locales comerciales ya están disponibles distintos disfraces y máscaras a la venta para quienes deseen participar de esta celebración.

Grandes Eventos

Siguiendo con el tema de Halloween, no son solo los niños quienes se divierten; muchos adultos también concurren a locales bailables donde se organizan eventos especiales. Este año, la convocatoria promete ser masiva, como en ediciones anteriores. En estos locales se premiarán los disfraces más creativos, tanto individuales como grupales, fomentando así la participación y el ingenio de los asistentes. Es importante recordar que se debe tener precaución en el tránsito. Aquellos que consuman alcohol no deben conducir, ya que se realizarán operativos de control por parte de inspectores de tránsito durante la noche, con el objetivo de garantizar la seguridad de todos.

Hace Falta

En diversos espacios públicos de la ciudad se observa un crecimiento significativo del pasto, lo que indica que es necesario realizar tareas de mantenimiento. Un residente del barrio Saladero comentó sobre la situación de un espacio verde en la Rambla Costanera Tomás Berreta, cerca de la intersección con calle Río D Ouro, que ha sido habitualmente utilizado por grupos para realizar ejercicios y entrenamientos de fútbol. “El pasto está realmente muy alto; sería bueno que puedan cortarlo porque hace falta”, expresó el vecino.

¡Calentá Que Entrás!

Un lector se comunicó con nuestra redacción mencionando la necesidad de acondicionadores de aire y ventiladores ante la llegada del verano. “Algunos ya están jugando el partido”, afirmó, subrayando la importancia de contar con estos artefactos para lograr un descanso adecuado en las altas temperaturas de Salto. También reflejó su preocupación por aquellas personas que no pueden acceder a ellos, aunque reconoció que existen situaciones más graves: “Hay gente que está en situación de calle, no tener un techo es mucho peor”, añadió.

¿Qué Pasará?

El tema actual en el ámbito deportivo es la situación de Marcelo Bielsa al frente de la selección uruguaya de fútbol.

Tras las declaraciones de Luis Suárez, varios jugadores confirmaron que hay tensiones dentro del equipo.

Se especula sobre la posibilidad de que Bielsa sea apartado de su cargo.

El reciente partido de Uruguay contra Perú, que finalizó en derrota, ha intensificado los rumores sobre el impacto de estas discrepancias en el rendimiento del equipo.

¿Cuál será el futuro de Bielsa en la selección?

Sapos

En los últimos días, se han avistado sapos en diversas zonas de la ciudad, especialmente durante los días lluviosos de la semana pasada.

Mientras que algunas personas ignoran su presencia, otras optan por retirarlos de sus hogares utilizando escobas.

Sin embargo, es importante destacar que estos animales cumplen una función ecológica significativa: se alimentan de insectos, ayudando a controlar su población, lo que puede ser beneficioso para la salud humana.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



Ritmos que conectan nuestras vidas

Tags

personas, realizar, partido, locales, recordar, disfraces, importante, eventos, destinosnoticias, nuestra, entrelazan, halloween

Noticias relacionadas

- 3.8 *** *El fascinante mundo de nuestras manos*
- 4.8 *** *Ritmos de Vida: Un Viaje a Través de Nuestros Latidos*
- 4.6 *** *Ritmos De Vida: Un Viaje A Través De Las Emociones Y La Música*
- 3.8 *** *Ritmos de vida: la conexión entre el corazón y nuestras emociones*
- 4.3 *** *Lourdes nos guía: El Sol en Virgo nos invita a buscar el orden y cuidar nuestra salud, pero con un toque de flexibilidad*
- 3.8 *** *Una búsqueda que puede cambiarlo todo: encontrando lo que realmente importa*
- 3.7 *** *Fundación Mapfre se suma a la campaña Mayo Amarillo, promoviendo la concientización sobre la seguridad vial en Uruguay*
- 4.3 *** *Nuestro compromiso con la acción y la responsabilidad social*
- 5.0 *** *Tenso intercambio entre Andrés Ojeda y Mario Bergara por temas de musculación y curiosos disfraces de carpincho*
- 3.9 *** *Se lleva a cabo una emocionante jornada de baby fútbol en nuestras canchas locales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024